

ALBERTO CONTADOR

han permitido que Alberto Contador sea nuestro próximo “Melero Alcarreño”: **“Echo en falta la tranquilidad que tenía hace cuatro años, cuando no era más que un ciclista anónimo, pero todo no puede ser. Ahora eso se compensa con otras cosas”**.

Una de ellas será la miel de la Alcarria que compensará, con creces, todos los malos días que le han acompañado desde que a algún francés “con mala uva”, nos atreveríamos a decir, le sentó mal que ganase tantos tours. A pesar de ello, Contador goza del cariño general del público en Francia, como lo tiene en España, donde se nos ha convertido en el nuevo ídolo de masas subido en bicicleta, con las comparaciones, casi lógicas, con Indurain: **“somos corredores diferentes, él era más corpulento y mejor contrarrelojista. Si me tengo que comparar, me siento más identificado con Perico que con Indurain”**.

Por supuesto que tendremos ocasión de felicitarle en Peñalver, ya con nuestro Melero sobre su solapa. No sabemos qué efecto tendrá la miel en los campeones, entre sonrisas, Alberto confiesa que **“no he vuelto a comer carne de ternera desde que pasó lo que pasó”**, pero nuestra miel es otra cosa. Seguro que le ayuda a coronar unos cuantos puertos, con éxito.

Su trayectoria está trazada a fuerza de voluntad y tesón. Y, como de todo lo pasado ya se ha hablado con extensión, lo evitamos.

Eso sí, no olvidamos que Alberto es hijo de ese Madrid crecido por cuenta de tantos emigrantes que llegaron desde los cualquier punto de España. También de Guadalajara: **“la tierra de la miel”**.

Así es. En unos días, en bicicleta, Alberto Contador recogerá el premio “Su Peso en Miel”. Después que nadie se extrañe si, por la carretera, desde Peñalver a Madrid, nos encontramos a un personaje, todo humanidad, dando pedales sobre una bicicleta, con capa castellana y “Melero Alcarreño” a cuestas.

Nuestra enhorabuena.



Ya puedes adquirir tus participaciones de lotería para Navidad. Colaborarás con nosotros haciendo felices a nuestros paisanos, las personas mayores que residen en asilos y residencias de la Comunidad de Madrid.